MONDE. 31 MAI 1994

## Cessez-le-feu au Rwanda pour permettre l'évacuation des civils

es responsables militaires du Front patriotique rwandais (FPR) et ceux de l'armée rwandaise ont accepté hier de permettre l'évacuation des civils et de reprendre jeudi les pourparlers pour parvenir à un cessez-le-feu. Cet accord a été annoncé à l'issue d'une première rencontre en tête à tête à l'hôtel Amahoro, au siège de la Mission des Nations unies d'assistance au Rwanda (Minuar) entre le général Marcel Gatsinzi pour les Forces gouvernementales, et le colonel Franck Mugambage pour le Front patriotique rwandais (FPR). Dès le début des négociations, le FPR a réitéré ses exigences: la dénonciation du gouvernement par l'armée, l'arrêt des massacres, la fermeture de la radio privée des Mille Collines considérée comme une radio de propagande, et l'arrestation des

membres de la garde présidentielle et des miliciens, accusés des massacres de Tutsis et d'opposants hutus. Les troupes de la Minuar ont par ailleurs évacué des centaines de civils, en majorité des Hutus partisans du gouvernement, bloqués depuis des semaines derrière les lignes de front, vers des zones sûres A.F. (avec AFP)